

Anmeldung zum kostenlosen Probeunterricht

Vorname: \_\_\_\_\_  
Name: \_\_\_\_\_  
Straße: \_\_\_\_\_  
PLZ + Ort: \_\_\_\_\_  
Telefon: \_\_\_\_\_  
E-Mail: \_\_\_\_\_  
Geburtsdatum: \_\_\_\_\_  
Voraussichtliche  
Einschulung: \_\_\_\_\_

Der Betrag (13,50€) für das Kinderheft füge ich der Anmeldung bei.

\_\_\_\_\_  
Ort + Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift des Erziehungsberechtigtem

## Jetzt Anmelden



Für Kinder die noch 1 oder 2 Jahre im Kindergarten sind.

Anmeldung zum kostenlosen Probeunterricht auf der Rückseite.

Bitte Ausfüllen und in der Kitagruppe abgeben.

Weitere Infos unter **0170 / 9568242**

und **www.wust.koeln**

Das Konzept - Musikalische Früherziehung mit Musik und Tanz für Kinder

Das erfolgreiche Konzept mit dem „roten Faden“ fördert viele Fähigkeiten. Gemeinsames Singen und Instrumentalspiel, Sprache, Tanz, Bewegung, Musikhören und erste Erfahrungen in Musiklehre stehen im Mittelpunkt der lebendigen Unterrichtsstunden. Mit Spiel und Spaß werden Fantasie und Kreativität geweckt.

Das Konzept von Musik und Tanz für Kinder umfasst zwei Unterrichtsjahre:

Im ersten Jahr werden die Kinder vom Musikater und der Tripptrappmaus begleitet, im zweiten lernen sie die Indianerkinder Kluger Mond und Schlaue Feder kennen und werden am Ende zu „Tamukindern“.

Warum Musikalische Früherziehung?

Jedes Kind ist offen für Musik und Tanz. Es spielt mit der Stimme, liebt die Beweglichkeit seines Körpers und freut sich, wenn es etwas in die Hand bekommt, was klingt. Es lernt Reime und Lieder, Rhythmen und Melodien. Es übernimmt sie und wandelt sie manchmal selbst ab. Diese Anlagen, die jedes Kind besitzt, sollen in der Musikalischen Früherziehung entwickelt und systematisch gefördert werden. Die Beschäftigung mit Musik und Tanz regt auf vielseitige und nachhaltige Weise sowohl künstlerische Interessen als auch wichtige allgemeine Fähigkeiten an. Die Kinder fühlen sich von dem altersgerechten Unterricht schnell angesprochen. Sie finden Gefallen an den

Liedern, Gedichten und Geschichten und können sich in das lustvolle Bewegen oder das Spiel mit einem Instrument oft sehr vertiefen. Irgendwann tauchen sie daraus mit eigenen Gestaltungsideen auf: „Schau mal, ich habe auch ein Lied (eine Melodie, einen Tanzschritt) erfunden!“ Solche Momente können Meilensteine in der persönlichen Entwicklung Ihres Kindes sein. Nicht in jeder Unterrichtsstunde sind derartige Erlebnisse möglich, immer aber geht es um ein angeregtes Tun, aus dem später ein bewusstes Interesse an Musik und Bewegung werden kann.

Der Unterricht findet einmal pro Woche statt und dauert je nach Gruppenstärke und Lehrinhalt ca. 30 – 60 Minuten. (ausgenommen in den Schulferien und an Tagen wo der Kindergarten geschlossen bleibt)

Der 3-wöchige Probeunterricht ist kostenlos. Das Kinderheft (wird schon während des Probeunterrichts benötigt) kostet 13,50€. Nach dem Probeunterricht entscheiden Sie, ob Ihr Kind weitermachen möchte.

Die Unterrichtsgebühr beträgt monatlich 24,50€ und wird halbjährlich im Voraus abgebucht.

Die Gruppenstärke beträgt 5 – 10 Kinder

Beginn des Kurses: nach den Sommerferien

Maßgeblich für die Vergabe der Kursplätze ist die Reihenfolge des Eingangs der Anmeldung